

UNO MAS UNO

EL DÍA

## Califican de insólito en Argentina informe de EU sobre derechos humanos

BUENOS AIRES, 6 de febrero (AP y Latin).— La prensa de este país publicó hoy, en un acto insólito, el texto completo del informe del Departamento de Estado estadounidense sobre la situación de los derechos humanos en Argentina.

Sin embargo, sólo el matutino en inglés *The Buenos Aires Herald* editorializó el informe, afirmando que "no formula imputaciones que no se hayan hecho decenas de veces" y que "se esfuerza en subrayar que en el último año, poco más o menos, hubo notables mejoras" en lo que se refiere al respeto de las garantías individuales aquí.

La decisión del gobierno militar de permitir la publicación del informe fue calificada de "madura e inteligente" en medios políticos locales, aunque un vocero oficial citado por AP aseguró que el régimen no comentará el documento del Departamento de Estado por considerar que su determinación de darlo a conocer "constituye una respuesta en sí misma".

## Socialistas argentinos denuncian la situación de presos y desaparecidos

(PL y AP)

BUENOS AIRES, 6 de febrero.—El Partido Socialista Unificado denunció que permanecen aún detenidos numerosos ciudadanos sin causa ni proceso y que muchas personas esperan respuesta sobre la suerte corrida por sus familiares desaparecidos.

En un documento firmado por los principales dirigentes de la agrupación, se critica la limitación del ingreso en las universidades y se denuncia que en la enseñanza primaria aumentó peligrosamente la cifra de deserción escolar, que supera el promedio del 55 por ciento en todo el país.

Añade que se advierten los resultados de la aplicación de la política económica que busca integrar a Argentina como proveedor mundial de alimentos, renunciando al desarrollo industrial y dejando al país como campo abierto a "la acción devastadora y pirata de las empresas multinacionales, al alto costo de hipotecar el desarrollo y las posibilidades futuras del pueblo argentino".

Entre tanto, todos los diarios locales publican hoy el texto del informe del Departamento de Estado norteamericano sobre los derechos humanos en este país, que reconoce una mejora en la situación con una disminución de secuestros y desapariciones de disidentes políticos considerados "subversivos" y la eliminación de condiciones deficientes en las cárceles. Pero también dice que las fuerzas de seguridad argentinas utilizaron de manera habitual las ejecuciones sumarias, los secuestros, las torturas y otros apremios ilegales, violaron domicilios e infringieron derechos humanos básicos.